

こちらに掲載しきれないイベントやニュースは
市ホームページ「すながわ TOPICS」で紹介中！

すながわトピックス

検索

SUNAGAWA TOPICS

まちの話題 フォトニュース

▼興味のある方は説明会に参加してみたいかがでしょうか



(株)シロ社長らが市長を訪問 新プロジェクト立ち上げ

職場体験のお祭り「ジャリボリー」を過去10年間開催してきた(株)シロ(旧社名:ローレル)の今井社長(写真右から2番目)らが5月17日(月)、市長を訪問しました。

ものづくり・教育・環境・観光をテーマにした「みんなのすながわプロジェクト」を立ち上げ、6月27日(日)に地域交流センターゆうにて地域説明会を開催するそうです。

飲酒運転根絶を願って 事故から6年

飲酒運転により暴走した車に激突され一家5人が死傷した悲惨な事故から6年がたちました。6月4日(金)、砂川警察庁舎にて飲酒運転根絶特別合同取締り出動式が行われ、5日(土)には事故現場付近にて被害者の当時の同級生や砂川高校の教員、滝川警察署などによる旗の波運動が実施されました。飲酒運転根絶に向け、今一度意識を高めましょう。

▼飲酒運転根絶への願いを込め、ドライバーに呼びかけました



マリーゴールドを植えよう！

ひまわり保育園沿道が華やかに

5月27日(木)、ひまわり保育園にて、「花いっぱい運動」の一環で園児たちがマリーゴールドの苗を植えました。

子どもたちは「きれい～！」と声を上げながら、元気な笑顔で色とりどりの花を園の道路沿いに飾り付けました。まだつぼみのものもあり、もう少し暖かくなるともっと見頃になるはず！咲き誇るのが楽しみです。

▼黄色とオレンジ色のマリーゴールドがきれいです！



100歳おめでとうございます



おの 小野ノブさんが5月28日に100歳の誕生日を迎えられ、市から敬老のお祝いが贈られました。

小野さんは、大正10年に上磯町(現北斗市)でお生まれになり、旦那様の定年退職を機に札幌市へ移られ、その後、平成27年に砂川市へ移り住まわれました。

趣味は俳句だそうです。

いつまでもお元気でお過ごしください。